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竞 争

昨天是今年合肥市、县（区）联合公开

选拔领导干部的集中面试日，一共有154

名考生参加面试。其中，在政务中心考场

参加考试的，则是73个在笔试中成功突围

的“副县级领导干部职位”考生。记者在现

场采访时了解到，在全部的16个副县级岗

位中，“市教育局副局长、市司法局副局长、

市中级法院副院长”等岗位采取的是结构

化面试，而“县(区)副县(区)长”职位则采用

的是“无领导小组讨论”方式。面试考官全

部是市外邀请来的，其中还包括“两代表一

委员”及部分群众代表考官。

副县长职位面试“无领导小组讨论”

“房地产市场处于低迷期时，土地拍卖经常出现流标情况。可是，市政府又要求土地出让金不能低于财政收入的40%，那么，你要怎么

办？”昨天上午，在合肥市面向全国公开选拔县科级领导干部面试考场，就特意设置了这样一道尖锐的考题，难住了报考合肥市土地储备中心

副主任一职的考生们。第一个走出考场的外地考生笑着直摇头：“太难了，想拿高分不容易啊！” 实习生 陈颖 记者 刘甜甜/文 李超钰/图

73名考生争夺16个“副县级”
合肥市公开选拔县科级领导干部面试昨进行 考生称试题有难度

“一进考场，只见面前一字排开坐着

的考官，少说也有10个。4道题目，限时

20分钟答完。”谈起刚刚过去的面试，郭

先生记忆犹新，“令我印象最深刻的，就是

关于如何普及素质教育的问题，这个命题

令人有的讲，但是要讲好，还是比较难

的。”

另一位来自外地的考生，摇着头让记

者不要写他的姓名。“我报考的是合肥

市土地储备中心副主任一职，考题的专业

性要求还是很高的。特别是在房地产低

迷时期，土地流标如何保证财政收入？这

样的问题就很考验专业知识。而且，这么

短的时间，要想拿高分，很不容易。”

一位戴着眼镜的考生向记者侃侃而

谈：“全部考题的大致内容是：关于‘十一

五’、‘十二五’规划的正确落实；情景题，

如果你到一个单位上班，而你的上一任做

得非常优秀，同事们难免会把你们拿来比

较，那你将如何打开工作局面；如何做好

土地保护，对土地资源进行合理开发；以

及‘土地流标’难题。”这位考生对最后一

题的印象非常深刻，面对记者的提问，他

自信地笑着说，“我主要是分为三个方面

来回答的。在房地产市场低迷时，政府首

先应该减少土地供应量；土地流拍，显然

会对财政收入造成影响，那么，就要把学

校、医院周边这些‘坚挺’的土地资源拿出

来拍卖，因为学区房的市场一直都很好，

不用担心土地拍不出去。最后，还是要做

好五年规划，有计划地供应，才能做好当

年的事。”他的话音刚落，众人齐声叫好。

4道题限20分钟答完试 题

报考教育局副局长的有个清秀的

女考生。“在报考合肥市教育局副局长

的考生中，女考生占到了多少？”同为女

性，记者的好奇，让这位江姓女考生很

配合地就打开了话匣子：“报考教育局

副局长的女考生，只有我一个。当时笔

试的时候，女性本来就不多，应该说，男

同胞还是占据‘压倒性优势’的。”江女

士告诉记者，她自己现在合肥市的一个

高校里从事教育管理工作，这次参加公

选考试，感觉压力还是很大的。“虽然都

属于教育口，但毕竟，在高校从事的是

高等教育管理，而教育局的职责也涵盖

基础教育管理，总体要求还是很高的。”

“我们发现这次考生的年龄普遍比较

低，您看上去像‘80后’，是不是？”江女士

笑着说：“我是‘70后’，不过，这次考生确

实都很年轻，最小的才25岁呢。可以说，

‘80后’已经渐渐成为基层领导干部的‘主

力军’了。”

“80后”渐成“主力军”年 龄

记者正纳闷同时开考的第三个考场怎

么没有一个考生出来时，就听传来了欢声

笑语的交谈声，考后室里一下子就进来了

“六朵金花”。原来，她们就是招考条件指

定要求的“非中共党员，女性”的“副县（区）

长”候选人。刚刚结束“无领导小组讨论”

式面试的她们，一起走出了考场，还热情地

互相留着手机号，争相邀请对方到自己的

工作单位去做客呢。

“六个人一起讨论，那么，先发言的

人的观点，后面的人不就都知道了吗？”

记者追问道。“是这样的，先发言的人看

起来是‘吃亏’的，但其实是第一个抛出

个人观点的，那么，后面的人自然就不

能再跟风，这就形成了压力。不过，后

发言的人可以有足够的时间来思考，也

可以洞察前面的人的不足之处，应该

说，是各有利弊的。”参考的宋女士向记

者解释道，“讨论的全过程，考官都是看

在眼里的，谁有多少本事，自然是考官

们‘旁观者清’。”

“女县长”将从“六金花”中产生结 果

皖江物流产业
基金将成立

星报讯（李金诚 记者 樊立慧）

记者昨日从省发改委了解到，近日，国

家发展改革委批准我省开展设立皖江

物流产业投资基金的筹备工作，这是

我省第一支、中部地区第二支获得国

家发展改革委批准设立的大型产业投

资基金，也是国务院颁布《物流业调整

和振兴规划》后获批的以物流业建设

为主题的大型产业投资基金，标志着

我省大型产业投资基金设立工作取得

重大突破。

记者了解到，皖江物流产业投资基

金注册地将设在芜湖市，主要发起人为

中国外运长航集团、奇瑞汽车股份有限

公司等。根据《批复》精神，皖江物流产

业投资基金管理公司注册登记后，可以

私募方式向工商企业、投资机构、银行、

社保基金、保险公司等机构投资者募集

资金。

省发改委财金处相关负责人表示，

在芜湖市注册设立物流产业投资基金，

可以依托长江黄金水道，有效借助芜湖

区位和产业优势，充分发挥产业投资基

金资金集合功能，吸引社会资本，优化

资源配置，形成以芜湖为核心的皖江现

代物流产业带，从而奠定皖江物流在国

内的重要地位，为实施皖江城市带承接

产业转移示范区规划提供有力支撑。

我省明起监测
基层药品价格

星报讯（李金诚 记者 樊立慧）

9月 1日起，基层医疗卫生体制综合改

革在全省推开，政府举办的基层医疗机

构，包括乡镇卫生院及一体化管理的村

卫生室、社区卫生服务中心及卫生服务

站经营药品全部按进价实行零差率销

售。记者从省物价局了解到，从8月31

日起，我省将选择54个测定点，对青霉

素、阿莫西林等50种常用药进行价格

监测。

据悉，为了保证药品零差率销售政

策在各地得到贯彻落实，我省在前期部

分医改试点县（区）药品零差率销售价

格监测的基础上，将价格监测工作在全

省推开。药品零差率销售价格监测报

告单位为合肥市庐阳区、肥西县、淮北

市相山区、濉溪县、亳州市谯城区、蒙

城县、宿州市埇桥区、砀山县等54个测

定点，原《安徽省药品零差率销售价格

监测报告制度》中已确定的价格监测定

点单位不作改变。药品零差率销售价

格监测报告实行周报，价格监测报告单

位每周二下午4点前直报安徽省物价

局价格监测局。

女县（区）长竞争者们在轻松讨论


